



Allgemeiner Motorradsport Club Leonberg e.V.
Postfach 11 21
71201 Leonberg



Ortsclub im
ADAC Württemberg e.V.

AMSC Leonberg e.V., Postfach 1121, D-71201 Leonberg

Mitglied im
Veteranen-Fahrzeug
- Verband e.V.



Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom

Leonberg,

6.12.2018

Liebe Gespannfahrer,
der AMSC Leonberg führt auch 2019 auf der Retro Classics Stuttgart (07. – 10.03.) auf ca. 600 qm in Halle 8 wieder eine Sonderausstellung zu Motorradthemen durch. Nach Präsentationen zu BMW, Laverda, Maico, UT und Standard, NSU und englischen Motorrädern lautet da Motto 2019 – Motorradgespanne mit Schwerpunkt Rennspanne -. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, den Besuchern zu zeigen, dass es nicht nur Autos, sondern auch schöne und interessante Motorräder, gibt. Dazu wollen wir neben einigen Straßengespannen auch ca.30 Rennspanne zusammenstellen. Für die Beratung und Mitorganisation werden wir durch Norbert Bittes unterstützt. Er hat uns auch Eure Adressen gegeben.

Da Ihr im Besitz von Rennspannen seid, möchten wir Euch bitten, darüber nachzudenken, ob Ihr uns ein Fahrzeug für die Ausstellung 2019 zur Verfügung stellen würdet. Falls sich jemand dafür entscheiden kann, bräuchte ich zunächst Informationen zu den Motorrädern, wie technische Daten und Besonderheiten. Die Ausstellungstücke sind während der Messe selbstverständlich versichert und werden beim Messebetrieb von unseren Clubmitgliedern und nachts von der Messe-Security bewacht.

Falls Ihr Interesse habt, informiert bitte

Thomas Schmid
Tel.: 0171-5496565
schmid-box@t-online.de

oder

Norbert Bittes
Tel.: 0177-7410043
norbert.bittes@gmx.de

Die Fahrzeuge müssen spätestens Mittwochabend auf dem Messestand stehen, da bereits am Donnerstag für Fachbesucher geöffnet ist und können am Sonntag ab ca. 19:00 Uhr wieder abgeholt werden. Als Aussteller stellen wir Euch selbstverständlich Eintrittskarten zur Verfügung, Essen und Getränke gibt es an unserem Messestand. Für Aussteller, die an allen Messetagen anwesend sein möchten, gibt es auf dem Messegelände einen speziellen Wohnmobilparkplatz, Zeitgleich zur Retro findet in Stuttgart das VeRa Rennfahrertreffen statt. Die ca. 40 ehemaligen Motorradrennfahrer treffen sich am Sonntag auf unserem Messestand.

Während der Messe wollen wir in kleinen Interviews, das eine oder andere Rennspann mit seinem Besitzer den Besuchern vorstellen. Außerdem ist vorgesehen, zu bestimmten Zeiten, Fahrzeuge zu Demonstrationszwecken anzulassen.

Wir würden uns sehr freuen, von Euch zu hören.